

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ivry-sur-Seine, le 31 janvier 2025

# LE 4 FÉVRIER, L'ECPAD CÉLÈBRE LE 110<sup>e</sup> ANNIVERSAIRE DES SOLDATS DE L'IMAGE

À l'occasion de la Sainte-Véronique, patronne des photographes, l'Établissement de communication et de production audiovisuelle de la Défense organise une grande cérémonie d'anniversaire, présidée par le général d'armée Thierry Burkhard, chef d'état-major des armées.



Pour la première fois, la cérémonie de la Sainte-Véronique rassemblera l'ensemble des soldats de la filière des métiers de l'image du ministère des Armées : les SIRPA Terre, Marine et Air et Espace, ainsi que les services de communication de l'état-major des armées, de la Légion étrangère, de la Brigade de Sapeurs-Pompiers de Paris et du SIRPA Gendarmerie.

**Rendez-vous le mardi 4 février à 10h  
pour suivre cette cérémonie exceptionnelle en live sur  
les comptes Youtube, Facebook et Instagram de l'ECPAD :**



Portrait d'une photographe opérationnelle  
© Elise FOUCAUD/ECPAD/Défense

### Les Soldats de l'image

Au cœur des plus grands conflits de notre histoire, certains soldats ont eu pour mission de rendre visible l'invisible, de capturer en images ce qui échappe souvent aux mots. Ces hommes et femmes, connus sous le nom de « Soldats de l'image », ont été les témoins des guerres, armés de caméras et d'appareils photo.

De la Grande Guerre aux dernières opérations, ils tiennent un rôle clair : témoigner de la vérité des combats, contrer la propagande ennemie, et immortaliser, pour les générations futures, les réalités souvent cruelles de la guerre. À travers leurs objectifs, ils ont non seulement rapporté l'histoire, mais aussi façonné la manière dont le monde la perçoit.

**La cérémonie rendra également hommage aux 15 Soldats de l'image morts pour la France depuis 1915 dans l'exercice de leurs missions.**